## Spendenaktion für Züglete

THALWIL. Der Verein für Sozialpsychiatrie verlegt im November 2013 seinen Standort von Wädenswil nach Thalwil. Da mit vermehrten Kosten für den Umzug zu rechnen ist, lanciert der Verein eine Spendenaktion.

Die Verträge zwischen dem Verein für Sozialpsychiatrie im Bezirk Horgen (VSH) und der GuK, Gewerbe & Kultur, werden heute Freitag unterzeichnet. Wie diese Zeitung bereits meldete, wird der Verein für Sozialpsychiatrie im November 2013 mit seinen rund 80 Mitarbeitenden in die neu entstehende Liegenschaft der GuK im Gewerbegebiet Böni in Thalwil einziehen.

Der VSH ist eine gemeinnützige Organisation, die seit 1990 Angebote in den Bereichen Arbeiten und Wohnen für Menschen mit einer psychischen Beeinträchtigung bereitstellt. Der langjährige Standort der Arbeitseinrichtungen des VSH auf dem Giessen-Areal in Wädenswil war wegen eines Immobilienprojektes gefährdet. Deshalb suchte die Geschäftsleitung schon seit längerer Zeit einen neuen Standort für die Druckerei Arbeitszentrum am See, die Tagesstätte Atelier am See und die Personalvermittlung am See sowie für die Geschäftsstelle.

## Fünf neue Arbeitsplätze

Wie der Verein für Sozialpsychiatrie weiter mitteilt, wird er in Thalwil mit etwa 1400 m² mehr Raum für seine Arbeitsangebote zur Verfügung haben. Dazu Geschäftsleiter Erwin Wachter: «In Thalwil können wir weitere fünf Arbeitsplätze anbieten.» Die Kosten für das Bauprojekt trägt der VSH. Finanzielle Unterstützung erhält der gemeinnützige Verein vom Kanton Zürich. Zudem wird eine Spendenaktion lanciert. Erwin Wachter: «Dank einer umsichtigen Finanzpolitik können wir einige Eigenmittel in den Bau stecken. Allerdings bringt ein Umzug enorme Kosten mit sich. Darum sind wir trotz unserer Eigenmittel und der Unterstützung durch den Kanton auch auf Spendengelder angewiesen. Da wir Menschen mit einer psychischen Beeinträchtigung aus dem ganzen Bezirk betreuen, werden wir eine Spendenaktion in der Region und im Kanton Zürich lancieren.» (zsz)